

## „Gut Schlag“ am 14. Juni beim Minigolftag in Zirl

Anlässlich seines 60-jährigen Bestehens lädt der Minigolf-Club Nordkette Innsbruck-Zirl und die Familie Kleißl zum gemeinsamen Spiel.

Seit 60 Jahren werden durch den MGC Nordkette Innsbruck-Zirl die unterschiedlichsten Hindernisse mit möglichst wenig Schlägen auf den Golfbahnen bezwungen. Das zeigen auch die zahlreichen Erfolge und Titel, die der Klub in der Franz-Plattner-Straße bereits einheimen durfte. Umso mehr freut es den Minigolf-Club mit seinen derzeit 48 Mitgliedern, dass er im Jahr 2027 die österreichischen Seniorenmeisterschaften ausrichten darf. Neben dem sportlichen Erlebnis darf aber auch der Spaß nicht zu kurz kommen: Jeden Dienstag findet ein Klubabend statt - Interessierte sind jederzeit herzlich willkommen.

Was genau ist Minigolf? Minigolf ist nicht nur ein sehr lustiges Freizeitvergnügen, es erfordert große Konzentration und ist beinahe eine kleine Wissenschaft. Turnierspieler verwenden spezielle Schläger und eine Vielzahl von Bällen mit unterschiedlichen Eigenschaften. Eine wichtige Rolle spielt zudem auch die Außentemperatur, denn jeder Ball reagiert auf die jeweilige Bahnbeschaffenheit anders. Mit dem richtigen Schwung und der idealen Linie sollte jedoch das "Ass" gelingen. Auf der Sterngolf-Anlage in Zirl liegt der Rekord bei 23 Schlägen!

Beim Minigolftag am Samstag, den 14. Juni 2025 besteht die Möglichkeit, einmal selbst diese Sportart auszuprobieren und kennenzulernen. Der Minigolfplatz ist an diesem Tag ab 10.00 Uhr geöffnet. Komm vorbei und spiele eine Runde Minigolf kostenlos oder hole dir Tipps und Tricks rund um den Minigolfsport von den Turnierspielern. Der Minigolf-Club Nordkette Innsbruck-Zirl freut sich auf dich!

Am 13ten Juni ist wieder **Kindertag** - Schulveranstaltung mit der MS Zirl.

